

Il était une fois trois clowns, trois amis  
unis comme les cinq doigts de la main.





Le premier était saxophoniste,  
le deuxième accordéoniste.  
Le troisième était tout petit,  
un vrai clown de poche,  
et il jouait  
de la minitrompette.

Le soir, après le spectacle, le petit clown  
quittait le cirque pour aller voir  
sa bonne étoile.

Il lui jouait un air de minitrompette.  
Aussi, on l'appelait Étoile.



Une nuit, Étoile entendit une trompette  
qui n'était pas la sienne.  
Il s'approcha et vit un immense clown blanc  
qui tenait une trompette en or massif.





Le lendemain, avant son numéro, Étoile était convoqué chez le directeur du cirque.

Le directeur ne le vit même pas entrer.

Il était baba devant le Grand Clown Blanc.

« Magnifique ! L'Étoile de Mon Cirque ! » répétait-il, ébloui.  
Étoile souffla timidement dans sa minitrompette.